

Regresa el Azamara Journey a Guaymas

Escrito por comunicado

Viernes 21 de Enero de 2011 17:53

La embarcación llegará al puerto el próximo martes 25 de enero a las 11:00 de la mañana



Guaymas, Sonora a 21 de Enero de 2011.- *“Con un gran animo, en el puerto nos preparamos nuevamente para recibir por segunda ocasión la embarcación Azamara Journey, la cual apenas hace diez días tocó aguas guaymenses”*, manifestó el alcalde César Lizárraga Hernández.

Lo que se ha convertido ya en una fiesta no sólo para los cruceristas, sino para todos los guaymenses, el Ayuntamiento de Guaymas de la mano con el gobierno del estatal, se encuentra listo para recibir nuevamente este próximo 25 de enero a la lujosa embarcación.

Con 700 pasajeros abordo y 400 tripulantes, se contempla que el “Azamara” atraque en el puerto a las 11:00 horas, donde será recibido con una calurosa y representativa bienvenida sonorenses al son de la música de la Banda Marchante de Guaymas, quienes se han convertido ya en parte importante para su recibimiento.

El presidente municipal dijo sentirse muy contento y satisfecho con el arribo de los dos últimos cruceros, pero que este tercero vendrá a completar el gran inicio de año que Guaymas a tenido en materia turística, pues esto coloca a nuestro puerto en una plataforma muy importante para

Regresa el Azamara Journey a Guaymas

Escrito por comunicado

Viernes 21 de Enero de 2011 17:53

su despunte internacional.

Recalcó que en esta visita de “Azamara”, visitará el puerto Michael Ronan, vicepresidente de relaciones gubernamentales de la compañía naviera Royal Caribbean, quien se encuentra valorando los puertos para definir la ruta regular del mar de cortés.

Por su parte Paulo Villedent Molina, director de Desarrollo Económico y Turístico, dijo que ya se tiene listo el programa de actividades que habrá de ofrecerse para recibir a los turistas.

Detalló que a partir de las 12:00 del medio día, el área del Malecón Turístico será la sede de actividades como la presentación de música, danza y gastronomía de la etnia Seri, Ballet Folklórico Guaima y Zocoyotzin, además de la música de Mariachis.

Ahí mismo, se estará ofreciendo la venta de artesanías por parte de la etnia Seri, artesanos independientes y locatarios del Mercado municipal desde las 11:00 de la mañana, hasta las 8:00 de la noche.

Además de la venta de platillos típicos y gastronomía de la comunidad Seri, desde las 12:00 del medio día y hasta las 5:00 de la tarde.

Por último Villedent Molina comento que para las 7:00 de la tarde el crucero “Azamara” abandonará aguas sonorenses.